

さわやか



2022年1月
第92号



さわやかホーム利用者様。あけましておめでとうございます。（撮影時のみマスクを外しています）



老人保健施設さわやか荘
介護老人福祉施設さわやかホーム
さわやか荘通所リハビリテーション
さわやか荘デイサービスセンター
さわやか荘定期巡回随時対応型訪問介護看護

さわやか荘訪問介護ステーション
さわやか荘在宅介護支援センター
グループホームさわやかハウス
さわやか荘訪問看護ステーション

令和3年度 さわやか介護 スローガン

いまこそ深めよう「安心・信頼・絆」のさわやか介護



初春のお喜びを申し上げます

また、収束に向かっていると思われましたが、変異体のオミクロン株の感染が拡大し始めましたが落ち込んではいられません。気を望んでおります。

本年もよろしく
お願い申します



介護老人福祉施設
さわやかホーム
施設長
猪塚 益栄



老人保健施設
さわやか荘
施設長
西田 正己

皆様方におかげましては、コロナ禍で不安も残りますが、健やかな新年を迎えたことと想います。

さて、世界中が新型コロナウイルスの感染拡大を繰り返し、未だに収束できないのが現実です。誰もが感染に怯え、感染防止策の工夫に力を入れ実践し、このウイルスに向き合っています。

入所者の面会制限を続いているのも、施設内にコロナウイルスを持ち込まないためです。入所者もご家族にもとてもつらいことです。が、平常を取り戻し、面会規制の必要がなくなる日が来ることを待ち望んでおります。



社会福祉法人
津田福祉会
理事長

渡邊 三洋

笑顔あふれるよい年に

許さず、予防対策の基本をしっかりと守り、徹底していくことがなにより大切なことです。

さわやか介護事業所でも、利用者の皆様、ご家族の皆様、地域関係者の皆様、多くの皆様にご協力・ご支援いただきながら、感染防止に一層力を入れるとともに、一人ひとりが命を大切にする気持ちをしっかりと持ち続けて、業務ができるよう全職員が一丸となって努力をしてまいります。

一日も早く新型コロナウイルス感染症が収束し、元の生活に戻れるようお祈り申しあげ、新年の挨拶といたします。

最後に、皆様にとって笑顔あふれるよい年になりますようお祈り申しあげ、新年の挨拶といたします。

虎の絵を寄贈してくださいました



香川県知事賞等、数々の賞を受賞された洋画家の寺村口出男様より、今年の干支「虎」の絵を2点寄贈していただきました。この虎の絵は筆のタッチが素晴らしく、今にも動き出しそうに猛々しく描かれています。

新しい1年が始まりました

今年も利用者様のたくさんの笑顔が見られますように…



年男・年女ご紹介



心も体も生きいきと! 持てる力を発揮しよう

グループホームさわやかハウス

バイキング



年末恒例 もちつき



クリスマス会



ミニ運動会



利用者様の“できる事”を維持するよう
に努め、楽しい生活を送ってもらえるよう
支援しています。

制作や散歩など充実した個別レクを行い、一人一人の幸せに寄り添える介護を目指します!!

介護老人福祉施設さわやかホーム

あけましておめでとうございます

クリスマス会



Merry
Christmas



サンタクロースとトナカイがプレゼントを運んできました
デザートバイキングをしておいしいスイーツを心ゆくまで味わいました

ホーム内でお詣りしました

冬至



ゆず風呂で温まりました



鏡開き

四季折々のイベントを通じて、利用者様により季節感を
味わっていただけるような取り組みを行っています。

老人保健施設さわやか荘

利用者様の自立を支援することで
「できる力」を引き出します

壁飾り



富士山や凧など
お正月らしい飾りを作りました



クリスマスツリー飾り



お花紙を丸めて、ツリーの
土台に貼り付けました



クリスマス会

みんなでくじ引きを
しました
何が当たるかお楽しみ



本年は、電子カルテ導入や、新しい加算取得に向けて取り組み、ケアの質の向上に努めています。

できることをあきらめない 自信につながる一歩を… あなたなら できる!

通所リハビリテーション

歩行訓練



リハビリの成果がでて、歩けるようになりました

制作



壁面飾り

さざんかのお花飾りを作りました

完成しました!



甘くて
おいしい
なあ

お花紙で作ったツリーです。

芋堀り



焼き芋にして
みんなでおいしく
いただきました



きれいな花が
咲くかな～

花の苗植え



お花紙は
まかせてね～

みなさんの“やりたい”ことに
寄りそい、できることを増やせる
よう活動しています。

土曜日営業を再開しています。
ぜひご利用ください。

デイサービス

できる事への喜びを発見し、人生現役のお手伝いをします！

コグニサイズ継続してます

計算をしたり、歌いながら手足をしっかり動かします。



年末茶話会

令和3年を振り返り、話に花が咲きました。お楽しみ
抽選会では、特賞に当選した利用者様が大変喜ばれ、
笑顔で景品を受け取られました。



クリスマスツリー作り



クリスマスツリーを
折り紙で作りました。
掲示板がにぎやかに
なりました。



ダルマを描こう！



魔除け、家内安全、開運吉
祥、祈願成就、令和4年に願
いを込めました。



昨年は利用者様やご家族にもご協力をいただきながら、様々な
レクリエーションや取り組みに挑戦しました。

10
/11

津田小学校5年生の授業で認知症センター養成講座

認知症部会職員5名が参加。認知症についての説明をした後、職員による寸劇を行い『おばあちゃんが、食事をしているのに食べていないと言った時どう対応するか』等を実際に生徒や先生も劇に参加し、考えてもらいました。養成講座の後、生徒の皆さんに、センターの『認知症センターカード』を贈呈しました。

11
/28

年末清掃 津田高校生野球部のご協力

年末の清掃活動に16名の野球部の皆さんが協力してくださいました。39名の職員と一緒に若いパワーをもらいながら、施設の床・窓ガラス・車などを清掃し、1年の汚れを落としました。

12
/23

「にこにこカフェ」で講演



北山公民館で開催され、歯科衛生士の金藤が講師として参加。コロナ感染者ゼロが継続している時期で、久しぶりに交流の機会を持つことができました。参加者の皆さんの活気と楽しそうな笑顔が見られ、人とふれ合うことの大切さを再確認しました。口腔内を清潔にしておくことは、様々な感染症の予防に効果的です。また、マスク生活で口を動かす機会が減っており、口周囲の老化を防ぐ体操を紹介しました。

12
/2

心肺蘇生救命研修を行いました



大川広域西消防署救急隊の皆さんをむかえて、新規採用職員を対象にしたAED(自動体外式除細動器)を用いた心肺蘇生法や救命処置の方法を教わりました。一般的に119番通報から救急車が到着する平均時間は「約8分」といわれています。研修に参加した職員は講師の方から到着するまでの迅速かつ適切な対応を学びました。

新人職員紹介

よろしくお願ひします



鈴木 香那
看護職員



織田 梨佳
介護職員

お知らせとお願ひ

PCR検査の受検結果について

1/6(木)香川県が行う介護施設等職員を対象とした「第4回新型コロナウイルス一斉PCR検査」を施設に勤務する147名が受検しました。受検者全員の“陰性”が通知されましたことをご報告いたします。

新型コロナウイルス感染症拡大防止対応について

感染の再拡大をふまえて、現在施設入所利用者様への面会を再び制限させていただいています。また、在宅系サービス利用者様のサービス利用不可や休止期間をお願いしています。ご家族、利用者の皆様方にはご不便、ご迷惑をおかけいたしますが、引き続き感染症拡大防止対応へのご理解、ご協力をお願い申し上げます。